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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等)

高田委員

川原主幹

久山委員

川原主幹

高田委員

中沢建築主幹

高田委員

中沢建築主幹

中川委員

露口主幹

中川委員

川原主幹

＜３７ 土地利用について＞

【①現状や課題】

地積とは何か。

土地の基本となる地番・面積・境界線。

数値情報化事業とは何か？

  地積図をデジタル化して、利用者が解りやすくするもの。

【③現計画の検証】

※国土法に基づく届出や国土利用美幌計画とは何か、また、計画的な土

地利用とはどのように理解したらよいか、と質問があったため、次回

担当者（財務Ｇ）が出席の上説明し、それから⑤以降について議論す

ることとした。

＜４７ ユニバーサルデザインについて＞

【①現状や課題】

ユニバーサル住宅は足りているのか。また、今後どう対応していくのか。

現在の公住を改修することは難しい。建て替え等の時期に合わせること

は考えられる。

しゃきっとプラザやびほーるでは、北海道福祉のまちづくり大賞を受賞

している。

リフォーム事業では一般改修とＵＤ改修とで優先助成あるのか。

優先はない。

【③現計画の検証】

ユニバーサルデザインは建設部会の意見の他に、福祉的目線が必要であ

り、民生部会にも議論してもらう必要がある。

このテーマを民生部会でも協議必要との意見を持ち帰り、民生部会でも

協議できるよう調整したい。

施設や設備づくりでは、例えば国道の縁石整備で、歩道と車道の縁石の

寸法で高くなり、商店街から苦情が多かった。歩行者を守ることもあるが、

開発局から町への事前相談・調整などはないのか。

町には直接話はない。

【建設部会】
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等)

久山委員

矢萩部長

久山委員

中沢主幹

久山委員

中沢主幹

久山委員

商店街として、店舗前の道路に駐車できるよう駐車帯にしたら良い。障

がい者の人も使いやすいのでは。

道路のテーマに相応しいので、今回は意見として、「道路」テーマの協

議で出してもらうほうが良い。

バリアフリー施設等のマップはあるのか。

マップ作成は特に作成していない

民間住宅への取り組みは？

ユニバーサルデザイン推進の主導は民間住宅で推進してもらう。行政は

ＵＤについてＰＲを広める役目である。

ＵＤについて、補助があると良いが。リフォーム事業でも一律ではなく、

ＵＤ化には優先助成を考慮することしてもらいたい。

【④新しく追加する内容】

※特に無いが、民生部会の意見を聴いてもらいたい。

【⑤新しい計画】

※現計画の項目を引き続き掲載してよいと確認

※民生部会でも協議が必要で、建設部会だけでは完成させられないと手

案。


